

QUIERO SER multimillonario

¿Y TÚ? ¿QUÉ QUIERES SER?

¡Díselo al mundo!

OK



Mi

NC NORTECASTILLA.ES

Registro

Hemeroteca

BUSCAR

en nortecastilla.

PORTADA

ÚLTIMA HORA

ECONOMÍA

DEPORTES

OCIO

PARTICIPACIÓN

Serv

NC secciones

- Valladolid
- Palencia
- Segovia
- Zamora
- Ávila
- Burgos
- León
- Soria
- Castilla y León
- Opinión
- España
- Mundo
- Economía
- Deportes
- Vida&Ocio
- Cultura
- Televisión
- Contraportada
- Viñetas
- Titulares
- Esquelas

NC canales

CIUDADES

- Ciudad Valladolid
- Ciudad Palencia
- Ciudad Segovia
- Ciudad Zamora

CASTILLA LEÓN

- Castilla y León
- Agroalimentos
- Letras de CyL
- Vinos y Bodegas

PUEBLOS

- Pueblos Valladolid
- Pueblos Palencia
- Pueblos Segovia
- Pueblos Zamora

MÁS CANALES

PALENCIA

PALENCIA

Los palentinos son los contribuyentes de la región que pagan menos impuestos municipales

Cada empadronado en la ciudad tributa al año 222,99 euros, según un estudio de la Universidad de Málaga León es la capital castellano y leonesa con la presión fiscal más alta, alcanzado los 340 euros anuales

J. M. DÍAZ Y V. M. VELA/PALENCIA

Los palentinos pagaron durante el año pasado una media de 222,99 euros en impuestos municipales, lo que sitúa a Palencia como la capital de provincia de la comunidad autónoma de Castilla y León con menor carga fiscal para sus vecinos. A la cabeza de la región, se sitúa León, que al año obtiene 340 euros por cada ciudadano. Así, cada leonés paga a su Ayuntamiento 118 euros más en impuestos municipales que los palentinos.

Estos datos aparecen recogidos en el 'Análisis de la presión fiscal municipal' elaborado por Daniel Carrasco Díaz, catedrático de la Universidad de Málaga y por los profesores de la Universidad de Granada Andrés Navarro Galera y Dionisio Buendía Carrillo. Los autores del estudio han recogido datos sobre los impuestos directos e indirectos que los Ayuntamientos recaudan entre sus vecinos y contribuyentes. Así, atienden al dinero obtenido a través del impuesto de bienes inmuebles, el de vehículos de tracción mecánica, el incremento de valor de los terrenos de naturaleza urbana o el de actividades económicas (en aquellos sectores en los que aún está vigente). El estudio también añade los impuestos indirectos, basados en los recargos sobre los tributos de otras administraciones. De acuerdo con la suma de todos ellos, cada ciudadano empadronado en Palencia ha de desembolsar al año una cifra media de 222,99 euros, muy inferior a la de otras capitales con un nivel de población similar, como Gerona (400,50 euros) o Toledo (313,23 euros).

Así, Palencia ocupa el puesto 310 en el 'ránking' de los 500 municipios españoles que más carga fiscal demandan a sus ciudadanos. Pero también aparece como una de las capitales de provincia más baratas para vivir, ya que solamente Teruel, Santa Cruz de Tenerife, Cáceres, Pontevedra y Las Palmas de Gran Canaria cobran menos impuestos que el consistorio palentino.

A la cabeza de las capitales se sitúan las ciudades catalanas. Por ejemplo, los vecinos de Barcelona pagan al año 402,62 euros en impuestos municipales. La localidad más gravosa de España es San Roque (en Cádiz) que requiere a sus residentes un desembolso anual de 988,36 euros. A continuación se sitúan núcleos turísticos como Salou, Calafell, Calviá, Mogán, La Oliva, Marbella, San Bartolomé de Tirajana, Pájara y Benicasim, todos ellos por encima de los 650 euros de presión fiscal municipal.

Los autores del estudio explican que estos municipios se sitúan a la cabeza en la recaudación porque «existe una importante población flotante que, si bien paga impuestos, no se encuentra empadronada en el municipio, lo que hace que el indicador de presión fiscal municipal utilizado se dispare».

El Norte de Castilla

PUB



CAN



- ▶ E fij su r
- ▶ E M re r
- ▶ L: S V p:

N

PUE



N

FOR

- F
- C

Imprimir Enviar

Publicidad



Fácil

Descubre el préstamo sin complicaciones

Préstamo Estrella



- Norterock
- Tendencias
- Universitario
- Autocasión
- Amistades
- Cursos
- Masters
- HoyCinema
- HoyInversión
- HoyMotor
- HoyMujer
- Infantil
- Infoempleo
- La guía TV
- Meteo
- Canal-SI
- XLSemanal
- Viajes

CANALES DEPORTIVOS

- Deportes en CyL
- Base Valladolid
- Eurosport
- Canal Esquí

NC participación

- Blogs con nombre propio
- Blogs a pie de calle
- Comenta las noticias
- Usted Opina
- Blogs
- Chat
- Foros
- Videochat

NC servicios

- Descargas PDF
- Agenda
- Pag. Amarillas
- Pag. Blancas
- Webmail

- Info. Útil
- Programación TV
- Servicios SMS
- Logos y melodías

NC más información

- Álbumes fotográficos
- Especiales
- Vídeos
- Suplementos Comerciales
- Promociones

La población es uno de los factores que, según los expertos redactores del informe, contribuye a incrementar la cuantía de los impuestos. «Cuanto más grande es un municipio, más es la cantidad de impuestos que deben pagar», concluye el estudio. Sin embargo, matiza que este criterio es válido para los municipios con menos de 20.000 habitantes -el 96% de los pueblos de España responden a otro patrón- y para las comunidades autónomas de Andalucía, Asturias, Castilla La Mancha, Extremadura, Galicia y Castilla y León. En el resto de regiones, la relación entre ambas variables carece de significación estadística.

Paro y dependencia

Cuando se analizan ciudades de mayor tamaño intervienen otras variables. Por ejemplo, el grado de personas dependientes. En aquellos municipios muy envejecidos o con un elevado porcentaje de población joven (menos de catorce años), crece la presión fiscal. Esto explica, por ejemplo, que los zamoranos paguen de media más impuestos que los vallisoletanos, a pesar de que Valladolid tenga alrededor de 255.000 habitantes más que Zamora.

También incide el nivel económico de los ciudadanos, la tasa de paro o el grado de independencia financiera de los Ayuntamientos.

Por su parte, la concejal de Hacienda de Palencia, Elisa Docio, explica que la baja carga fiscal que soportan los palentinos se debe a la adecuada gestión de los recursos de la ciudad. «Los resultados del estudio se pueden traducir en que el Ayuntamiento de Palencia hace un gestión eficiente, que permite ofrecer a los ciudadanos unos servicios de calidad a un bajo precio», explicó la edil socialista, quien recordó que el objetivo del equipo de gobierno municipal ha sido aumentar la presión fiscal de año en año, pero siempre por debajo del incremento del IPC, «y podemos decir que lo hemos conseguido», indicó.

Enlaces Patrocinados

On Hipoteca Plus

Euribor + 0,34%. Sin comisiones. Hasta 40 años. Sin seguro de vida.
<http://www.caixagalicia.es/>

Oficinadirecta.com - Hipoteca Euríbor + 0,33

Vivienda habitual, segunda vivienda, cambio de casa, autoconstrucción de chalet, crédito reforma. Sea cual sea su caso, su préstamo hipotecario al Euríbor + 0,33 y sin seguro de vida.
<http://www.oficinadirecta.com>

¿Quiere comprar una casa?

20 años de experiencia ofreciendo hipotecas. Estudiamos su caso personalizado gratuitamente.
<http://www.fincreditsl.com>

Hipoteca Joven Caja Duero - Siéntate a gusto...

... Porque tenemos tu hipoteca ideal. Consigue ahora sin salir de casa la hipoteca para tu primera vivienda. Sólo tienes que solicitarla aquí. Nosotros nos encargamos del resto. Más fácil es imposible.
<http://www.cajaduero.es>

Subir